



Association des Etudiants Musulmans du Niger

Sous-section de l'Ecole des Mines de l'Industrie et de la Géologie

(AEMN/EMIG)

BP: 5048 Niamey (Niger); Tel: 97.05.02.16 / 90.83.10.63



Au Nom d'Allah le Clément le Miséricordieux L'histoire des deux frères

Voici l'histoire de deux frères qui s'aimaient beaucoup et qui vivaient en parfaite harmonie dans leur ferme. Ils avaient tout en commun. Un jour, un conflit (une dispute) éclata entre eux causant un silence douloureux qui les sépara plusieurs semaines.

Un jour, quelqu'un frappa à la porte de Louis, le frère aîné. C'était un homme à tout faire qui cherchait du travail, quelques réparations à effectuer.

« Oui, lui répondit-il, j'ai du travail pour toi. Tu vois, de l'autre côté du ruisseau vit mon petit frère. Il y a quelques semaines, il m'a offensé gravement et nos rapports se sont brisés. Je vais lui montrer que je peux aussi me venger. Tu vois ces pierres à côté de la maison ? Eh bien je voudrais que tu construises un mur de deux mètres de haut, car je ne veux plus le voir. »

L'homme répondit: « Je crois que je comprends la situation. »

Louis aida son visiteur à réunir tout le matériel nécessaire, puis il partit en voyage le laissant seul pendant toute une semaine.

Lorsqu'il revint, l'homme à tout faire avait déjà terminé son travail. Mais quelle surprise ! Louis fut totalement bouleversé. Au lieu d'un mur de deux mètres de haut, il y avait un pont ! Précisément à ce moment, le petit frère sortit de sa maison et courut vers Louis en s'exclamant: « Tu es vraiment formidable ! Construire un pont après ce que je t'ai fait! Je suis fier de toi. »

Pendant que les deux frères fêtaient leur réconciliation, l'homme à tout faire ramassa ses outils pour partir.

« Non attends ! lui dirent-ils. Il y a du travail pour toi. »

« Je voudrais bien rester, répondit-il, mais j'ai encore d'autres ponts à construire. »

(auteur inconnu)

Commentaire

Cette histoire nous enseigne la patience afin de nous contrôler lorsque nous sommes coléreux. La colère nous pousse à poser des actes qu'on regrette après. Pourquoi arriver à ce stade alors que l'Islam nous offre le plus grand remède qui soit? La formule secrète est 'A'ouzou Billahi minash shaytanir rajim" qui veut dire "Ô Allah je cherche refuge auprès de toi contre Satan le maudit".

Qu'Allah nous aide à nous souvenir de cette formule au moment opportun.